

ANNI DI COMPETENZA		CONTRIBUTI SOGGETTIVI MINIMI (IRPEF)	CONTRIBUTI MODULARI MINIMI	SOGGETTIVO IN AUTOLIQUIDAZIONE MOD. 5		CONTRIBUTI INTEGRATIVI MINIMI (IVA)	INTEGRATIVO IN AUTOLIQUIDAZIONE MOD. 5		CONTRIBUTI MINIMI DI MATERNITA'	SOGLIE CONTINUITA'		TETTO REDDITO IRPEF
		IMPORTI Euro	IMPORTI Euro	Copertura %		IMPORTI Euro	Copertura %		IMPORTI Euro	IRPEF Euro	IVA Euro	Euro
2011	intero	2.400,00	180,00	18.461,54	13 %	650,00	16.250,00	4 %	158,00	10.100,00	15.100,00	90.100,00
	ridotto	1.200,00	90,00							5.050,00	7.550,00	
2012	intero	2.440,00	185,00	18.770,00	13 %	660,00	16.500,00	4 %	116,00	10.300,00	15.300,00	91.550,00
	ridotto	1.220,00	92,50							5.150,00	7.650,00	
2013	intero	2.700,00		19.286,00	14 %	680,00	17.000,00	4 %	132,00	10.300,00	15.300,00	94.000,00
	ridotto	1350,00								5.150,00	7.650,00	
2014	intero	2.780,00		19.857,00	14 %	700,00	17.500,00	4 %	151,00			96.800,00
	ridotto 1/2	1.390,00				350,00	8.750,00					
	ridotto 1/4	695,00										
2015	intero	2.810,00		20.071,00	14 %	710,00	17.750,00	4 %	131,00			97.850,00
	ridotto 1/2	1.405,00				355,00	8.875,00					
	ridotto 1/4	702,50										
2016	intero	2.815,00		20.107,00	14 %	710,00	17.750,00	4 %	43,00			98.050,00
	ridotto 1/2	1.407,50				355,00	8.875,00					
	ridotto 1/4	703,75										
2017	intero	2.815,00		19.414,00	14,5 %	710,00	17.750,00	4 %	84,00			98.050,00
	ridotto 1/2	1.407,50				355,00	8.875,00					
	ridotto 1/4	703,75										
2018	intero	2.815,00		19.414,00	14,5 %	*		4 %	117,00			98.050,00
	ridotto 1/2	1.407,50										
	ridotto 1/4	703,75										
2019	intero	2.875,00		19.828,00	14,5 %	*		4 %	79,00			100.200,00
	ridotto 1/2	1.437,50										
	ridotto 1/4	718,75										
2020	intero	2.890,00		19.931,00	14,5 %	*		4 %	95,39			100.700,00
	ridotto 1/2	1.445,00										
	ridotto 1/4	722,50										
2021	intero	2.890,00		19.267,00	15 %	*		4 %	81,52			105.000,00
	ridotto 1/2	1.445,00										
	ridotto 1/4	722,50										
2022	intero	2.945,00		19.634,00	15 %	*		4 %	81,97			107.000,00
	ridotto 1/2	1.472,50										
	ridotto 1/4	736,25										
2023	intero	3.185,00		21.233,00	15 %	805,00	20.125,00	4 %	82,69			115.650,00
	ridotto 1/2	1.592,50				402,50	10.062,50					
	ridotto 1/4	796,25										
2024	intero	3.355,00		22.367,00	15 %	850,00	21.250,00	4 %	96,76			121.900,00
	ridotto 1/2	1.677,50				425,00	10.625,00					
	ridotto 1/4	838,75										
Regolamento Unico fino al 31/12/2024: Contributi minimi soggettivi (IRPEF): riduzione metà primi 6 anni iscriz. < 35 anni di età- riscossione ulteriore metà primi 8 anni iscrizione Albo/Cassa. Contributi minimi integrativi (IVA): esonero praticanti iscritti Cassa e primi 5 anni Albo/Cassa- successivi 4 Albo/Cassa metà (se iscrizione < 35° anno di età) -												
* sospenso 2018-2022 - dovuto in autoliquidazione il 4% effettivo su Volume d'affari Iva - Ripresa riscossione dal 2023 con le agevolazioni previste.												
2025	intero	2.750,00		17.188,00	16 %	350,00	8.750,00	4 %	57,65			130.000,00
	ridotto 1/2	1.375,00				175,00	4.375,00					
Nuovo Regolamento Unico dal 1/1/2025: Contributi minimi soggettivi (IRPEF) e minimi integrativi (IVA): riduzione metà primi 6 anni iscriz. obbligatoria < 35 anni di età												
pensione minima 2025/2026			12.500,00 annua		961,54 mensile		ind. maternità 2025		minima	da definire	massima	da definire